

Der Vorsitzenden wies darauf hin, dass er darauf gedrängt habe, die in der ursprünglichen Vorlage festgelegte Beschlussfassung des GuB in eine Kenntnisnahme umzuwandeln. Der Schulausschuss ist näher an der Thematik, nimmt aber in diesem Fall aber auch nur zur Kenntnis. Tatsächlich fällt die Entscheidung im Sozialausschuss und final im Rat.

Die Detailänderung des Beschlussvorschlages lautet wie folgt:

„Der Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss nimmt den Aktionsplan Inklusion zur Kenntnis“

Frau Burk dankte, dass dieses wichtige Thema nicht aus den Augen verloren wird und für die regelmäßige Fortschreibung des Aktionsplanes.